

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Besançon le 9 décembre 2025

La Douane du Jura remet 16 tonnes d'oranges à la Croix Rouge

La brigade des Douanes de Lons le saunier a saisi récemment des produits stupéfiants dans un poids lourd qui circulait sur l'autoroute.

Le chargement « légal », destiné à masquer les stupéfiants, était composé de 20 palettes d'oranges, transportées d'Espagne vers la Pologne.

Le lot d'oranges, saisi par la Douane, d'un poids total de 16 tonnes, en parfait état sanitaire, a pu être remis rapidement à une association caritative, la Croix -Rouge du Jura, qui s'est chargée de répartir cette manne sur ses différentes antennes locales pour distribution aux bénéficiaires.

L'association s'est montrée ravie de ce cadeau emblématique à 3 semaines de Noël.

Crédit images : Douane française

Contact presse :

Direction régionale des douanes et droits indirects de Besançon

Brigitte BOURGUIGNON

Cheffe du pôle Action Economique

8, rue de la Préfecture 25000 BESANCON

Téléphone : 09 70 27 66 03 // 06 08 51 75 98 mail : brigitte.bourguignon@douane.finances.gouv.fr